

## 水を守る 節水と排水対策

### 節水

- ①蛇口はこまめに閉める
- ②食器洗いはため洗いで。
- ③歯磨きや洗顔の時はコップを使う

### 生活雑排水

- ①食べ残しはネットに回収し流さない
- ②使用済みの油は流しに流さない
- ③洗剤、シャンプーなど使い過ぎない



大切にしたい、  
ふるさとの水。



ミズノコト 終

写真：鮮やかな新緑が辺りを囲む緑地公園でバーベキューを楽しんでいた子どもたち。

### たった15か国

蛇口から出た水道水で、そのまま飲める国は世界196か国の中で、たった15か国しかなく、その一つが日本です。水道水をそのまま飲めるのは、とっとも恵まれたこと——。

その背景に日本では、水道法で水道水の水質基準が定められていて、大久保浄水場も、三芳町浄水場も毎日水質検査を行い、安心安全な水をお届けすることができています。

### 私たちができること

水道水の元となる川が心無い人たちによるゴミの廃棄などで汚染され続けたら……。まちの、日本の未来を担う子どもたちが大人になったとき、水道水が飲むことが出来なくなってしまうかもしれません。

生活排水の台所や洗濯、お風呂から排出される水は、巡りめぐって水道水になるほか、有機物である食べ残しやカスが台所から排水されると、水中の酸素が減り、魚が生き辛くなってしまふなど、海や川を汚染する元

となっっています。水は私たち人間以外の生物にも影響を及ぼします。

水を大切にすることは、命や環境、そして自然を守るためにもとても重要なことなのです。

命の源、水——。一人ひとりの「ミズノコト」を思う気持ちや心がけが積み重なれば、ふるさとの水はいつまでも、澄んだままで、その輝きで、こぶしの里の夜空や、子どもたちの笑顔を照らすことでしょうか。

6/1  
水道週間  
6/7

### いつものむ いつもの水に 日々感謝

毎年6月の第一週は「水道週間」。今年で61回を迎えた水道週間スローガンは「いつものむ いつもの水に 日々感謝」。これを機に水について考えませんか。

